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本报讯 据西班牙媒体昨天报道，作为

皇马青年队的最佳射手，戈麦斯被皇马内部

停赛，原因是迟迟没有与球队续约。

戈麦斯是皇马的未来之星，上赛季在青

年队比赛中打进32 球，去年夏天被齐达内

召进一线队，并随队参加了季前赛。本赛季

在青年队比赛中，戈麦斯发挥非常出色，在

青年欧冠小组赛中，5场比赛打进7球。

但是，由于迟迟没有与皇马续约，戈麦

斯遭遇内部禁赛，到目前为止已经连续5场

没有首发，最近 2 场甚至连出场机会都没

有。皇马的态度很明确，在解决好合同问题

之前，他不会再为皇马青年队出场。

据了解，皇马之所以采用如此极端手

段，就是为了留住这位潜力明星，因为已经

有多家豪门俱乐部准备出手争抢。

皇马希望之星内部停赛

据新华社电 昨天，CBA 新疆广汇俱

乐部宣布与巴西球员利马正式签约，后者将

代替布拉切征战接下来的比赛。

作为上赛季的夺冠功臣，布拉切本赛季

表现糟糕，出战的5场比赛场均仅得到12.8

分6.4个篮板。素来攻强守弱的他，本赛季

变本加厉，防守端出工不出力，总是球队防

守轮转中最先断掉的一环；他还屡次在关键

时刻申请下场，难逃“撂挑子”的嫌疑。

状态低迷、态度消极的布拉切，无疑拖

慢了新疆队卫冕的脚步，特别是篮板球和护

筐能力下降，已成为新疆队的短板。而利马

的到来会使内线得到改善，出生于 1991 年

的利马身高2米08，此前征战过西班牙、黎

巴嫩和土耳其等多家联赛，并帮助所在球队

获得冠军。更重要的是，利马属于团队球

员，场上更关注防守和篮板，这对于强调团

队防守的主帅李秋平来说无疑是好消息。

在缺少布拉切的日子里，新疆队打得虽

然艰苦，但并非一落千丈，而在补强内线后，

战斗力自然会明显提升。如果不出意外，本

周末新疆主场对阵广东的比赛，利马便将迎

来自己的CBA首秀。 （马锴）

新疆队弃用功勋外援

本报讯 据英国媒体昨天报道，在新年

的1场英乙比赛中，父子俩双双领到红牌被

罚出场。

这起事件发生在格林森林流浪与韦康

比的比赛中。第39 分钟，流浪俱乐部中场

库珀因为恶意犯规吃到红牌，但这个判罚引

起了流浪队的不满，在抗议的人群中有一位

异常激动——此人正是库珀的父亲、同时也

是该队主帅马克，随后，马克也被主裁罚上

了看台。

失去了库珀父子的流浪队最终 1：2 失

利，继续在英乙榜尾挣扎。

父子同场领到红牌

据新华社电 昨天正值车王舒马赫49

岁的生日，法拉利车队向这位滑雪发生事故

后仍在恢复中的传奇车手致敬。

“今天，迈克尔（舒马赫）49 岁了，我们

的心一直和他在一起。”法拉利车队在官方

页面上写道，并打上了“继续战斗”、“迈克尔

加油”等标签。

作为 F1 历史上最伟大的车手，舒马赫

曾7夺年度总冠军，其中包括在法拉利车队

的5连冠。2013年12月，舒马赫在法国滑雪

时遭遇事故，导致头部重伤，自那之后一直

在位于瑞士的家中休养。

法拉利车队致敬舒马赫

据新华社电 中国足协昨天发布官

方声明称，为了全面深化足球改革，提高

协会“扁平化、精细化、专业化、科学化管

理水平”，将在现有13个部门设置的基础

上，进一步增加到27个职能部门，从而达

到“用专业人才做专业事”的效果。

在新周期内，足协调整组建包括主席

办、综合部、党务人事部、纪检监察部、财

务部、对外交流部、市场开发部、媒体与公

共关系部、规划部、法务部、会员协会部、

国家队管理部、女子部、技术部、青少部、

男足青训部、女足青训部、五人制沙足部、

竞赛部、中超联赛部、中甲联赛部、中乙联

赛部、业余联赛部、女足联赛部、注册管理

部、准入审查部及裁判管理部在内的27个

职能部门，以及3家下属单位——福特宝

公司、中超公司和香河训练基地。

据了解，在落实“用专业人才做专业

事”的理念上，中国足协在青训等专业领

域，未来或将吸引包括肇俊哲、孙雯等前

国脚来协会工作，中国足协、地方足协以

及职业俱乐部的管理人员，也可能实现人

才交流上的合作。此外，中国足协还将对

中层管理人员重新选拔任用。（岳东兴）

郝伟担任中国女足主帅时，鼓励球员去国

外踢球，因为他看重的是球员个人以及国家队

的长远未来。但他的继任者比尼更愿意把球

员留在国内进行长期集训，似乎更看重自己任

下的国家队成绩。

王飞认为，出国踢球与国家队集训之间的

矛盾并非不能调和。她说：“只要你参加的联

赛水准高，就能保持竞技状态，完全能够达到

国家队的要求。”

8 日，王飞将参加拜仁的第一场训练，春

节期间，将迎来自己代表拜仁的第一场正式比

赛。她说，要尽最大努力成为主力门将，为俱

乐部夺得联赛冠军以及欧冠冠军，“足球生涯

很短暂，我希望能抓住自己身体技能最顶峰的

时段，取得更多的辉煌。”

2015 年世界杯是王飞的高光时刻，与那

时相比，历经磨炼的王飞自信里多了一些矜持

和内敛，“失落是有的，但未来会好的，我还在

走向顶峰的路上！”说到这里，王飞爽朗一笑，

似乎消融了过去的一切委屈和不快。（马邦杰）

美女门将王飞加盟拜仁

“期盼成就最好的自我”
昨天，刚刚加盟拜仁女足的中国门将王飞，第一次以拜仁球员的身份公开亮

相，正式开启自己的留洋生涯，她将于6日飞赴拜仁，未来1年半都将身披拜仁1

号战袍征战德甲赛场。

在回答“哪位教练对你影响最大”

这个问题时，王飞的答案令人惊诧：

“比尼，我很感谢他。”

中国女足已经翻过“比尼”这段篇

章。这位法国人应该是给王飞的职业

生涯带来最大挫败的人，2016年上半

年，“1990后”美女门将的生活因此一

度陷入痛苦的深渊。“2016年？现在回

想那段日子是件挺可怕的事情。”说到

这里，王飞抬头看了一眼天花板，回首

往事，她显得依然心有余悸。

王飞一度是人气最高的中国女足

球员。这个身高1米80的姑娘长相甜

美，思维清晰，善于表达，有在德国和

法国留洋的经历，既是中国女足的主

力门将，也是球迷的宠儿。

但在比尼接手中国女足帅位之

后，一些队员状态变化之大令外界大

跌眼镜，其中受影响最大的当属王

飞。2016 年 2 月，她和比尼似乎已经

水火不容，于是离开了国家队，并赌气

宣布退役，随后她陷入了沉寂，外界再

也听不到她的声音。

“那时生活发生了很大的改变。”

王飞说。她当时不愿再碰足球，去了

北师大读书，心态随之慢慢平和下

来。沉静之中，她开始反思自己，并思

考与比尼的矛盾。

“我觉得还是比尼对我的人生影

响最大，我很感谢他。他让我经历了

不同的人生，经历了一些事情，让自己

真正的长大……过后想想，挺感谢他

的。”王飞说。

能够感谢给自己带来痛苦和挫

折的人，需要开悟的胸怀和境界。如

今的王飞，已经迈过这道心理障碍，

为自己加盟拜仁、开启新的职业生涯

作好了准备。

6日，王飞便将飞赴慕尼黑开启

新的留洋生涯，也将开始重回国家队

的努力。她说：“希望能很快重返国

家队，并参加世界杯的比赛，但首先

要做好自己，达到国家队的标准，我

要借助拜仁这个平台，展现最好的自

我，相信没有问题。”

拜仁是王飞继德国波茨坦、法国

里昂后效力的第三个外国俱乐部。

谈及选择拜仁的原因时，王飞表示早

在效力波茨坦期间，就认识了拜仁女

足主帅，去年夏天又有过进一步交

流，只是拜仁当时没有多余的名额，

因此直到冬歇期才与王飞正式签署

了为期1年半的合同。

“我非常喜欢拜仁，能成为第一

位加盟拜仁的中国球员非常荣幸，也

感谢拜仁对我的信任。之前在波茨

坦时和拜仁踢过比赛，他们的主场气

氛、球迷氛围都非常好，教练带队训

练、准备比赛也非常好。”王飞说道，

希望中国女足其他球员也有机会去

氛围更好的欧洲踢球，提升自我。

在国家队时，王飞身披12号球衣，那么此

次为何选择了1号呢？

王飞说：“拜仁问过我想要什么号码，我

在国家队时是12号，所以我说1号或12号都

可以，很荣幸球队给了我1号球衣。”

值得一提的是，拜仁男足 1 号球衣的主

人，正是王飞的偶像诺伊尔，“在全世界门将

中，诺伊尔很全面，不管是门前技术还是和后

卫之间的保护，都给人非常安全的感觉，他的

活动范围也很大。”

众所周知，诺伊尔定义了“门卫”的新概

念，王飞憧憬说：“我会向他学习，希望未来也

能拥有和他一样的风格。”

中国足协部门细化扩充为27个

比尼让她经历了不同的人生

第一位加盟拜仁的中国球员

希望向偶像诺伊尔学习

出国踢球与国家队不矛盾
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